



Autoridades de la Contraloría General de Cuentas **inauguran** remodelación de la Delegación Departamental de **Jalapa**



Con el objetivo de brindar una mejor atención a los usuarios que visitan nuestras delegaciones departamentales, así como mejorar las condiciones de trabajo de los colaboradores de nuestra Institución, se inauguró la remodelación de la Delegación Departamental de Jalapa.



En la sede departamental, los trabajos incluyeron la ampliación de áreas de atención a usuarios y fachada, reacondicionamiento de oficinas en los dos niveles, se habilitó un área de cocina y comedor, se remodelaron los baños, además se habilitó una sala de reuniones.

En cada una de las delegaciones departamentales se ha trabajado el remozamiento de paredes, ambientes de trabajo, instalaciones de piso en primer y segundo nivel, mantenimiento de tuberías, mejoras en los baños.

Esta es la delegación número 12 que ha sido remodelada en lo que va de la gestión del Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes, con el objetivo de prestar el servicio eficiente a los usuarios, en un ambiente seguro, agradable y con instalaciones modernas.

Por aparte, se ha implementado el uso de energía solar como parte de las acciones para contribuir a la protección del planeta y contrarrestar los efectos del cambio climático.